

HOTTON

Quand les brasseries se rencontrent

La 15^e édition de la Rencontre des brasseries du Luxembourg belge se déroulera à Hotton, le dimanche 16 juillet, sur l'île de l'Oneux.

• Julien BIL

Quinzième édition déjà pour cette rencontre des brasseries du Luxembourg belge qui se déroulera le dimanche 16 juillet sur le site de l'île de l'Oneux à Hotton, de 11 à 20 h. Au fil du temps, cette manifestation est devenue l'un des incontournables de l'été hottonnais.

À cette occasion, une vingtaine de brasseries seront à nouveau présentes pour réjouir le palais de centaines de visiteurs, amateurs de bières brassées avec sagesse.

« Il y a une dizaine d'années, Dany Prignon et Dany Laval ont eu l'idée de mettre sur pied cet événement destiné à promouvoir les bières de notre province, explique Sylvie Kints du syndicat d'initiative hottonnais, désormais organisateur de l'événement. Depuis lors, la manifestation s'ouvre chaque année à des brasseurs venus d'autres provinces, voire parfois d'autres pays. »



La rencontre des brasseries de la province en est déjà à sa 15^e édition et réunit toujours beaucoup de monde sur l'île de l'Oneux.



Pour cette quinzième édition, on peut déjà annoncer la présence des brasseries suivantes : la brasserie artisanale de Saint-Monon, la brasserie de la Semois, la brasserie La Clochette, la brasserie d'Arlon, la brasserie de Bastogne, la brasserie de Chimay, la brasserie Demanez, la brasserie des Légendes, la brasserie du Clocher, la brasserie du Grain d'Orge, la brasserie Fantôme, La brasserie Lupulus, brouwerij Den Hopperd, la Ko-

rus, La Mochenaire, Landlocked Brewing...

Des animations tout l'après-midi

Ce qui fait aussi le charme de cette animation, c'est son parfum convivial, mais aussi une foule d'animations prévues tout au long de l'après-midi.

C'est ainsi que sera organisé un atelier d'initiation à la zythologie et un quiz papier distribué lors de l'achat du verre à dégustation. Le premier et le deuxième prix donneront droit à un vol en montgolfière.

L'ambiance musicale n'est pas

oubliée avec un départ tonitruant avec la fanfare locale des Joyeux travailleurs de Hotton, le répertoire ainsi que le costume traditionnel gaélique avec les musiciens de The Pipes & Drums School et la Plus Petite Fanfare du monde, petite par sa taille mais grande par sa musique festive.

À noter que les plus gourmands pourront assortir leurs breuvages de salaisons et fromages du terroir.

Un atelier caricature est également proposé et les enfants pourront s'amuser avec un atelier grimage et un château gonflable. L'entrée est gratuite ■